



Verantwortlich
Sigrun Heil

Telefon 069-95 737 135
Fax 069-95 737 138

presse@igbau.de
www.igbau.de

26.2.2008 – PM 10/2008

Rente

Immobilienförderung durch Riester wird endlich umgesetzt

Frankfurt am Main – Künftig können Sparwillige die Riesterförderung auch für den Erwerb von Wohneigentum erhalten. Darauf haben sich die Finanzpolitiker der Koalition geeinigt. Die Regelung soll rückwirkend zum 1. Januar 2008 greifen. Im Koalitionsvertrag hatten sich SPD und CDU/CSU darauf verständigt, die private Altersvorsorge per Immobilienfinanzierung bereits ab 1. Januar 2007 in die Riester-Förderung einzubeziehen.

Die IG BAU begrüßt, dass nunmehr das gesamte für die Altersvorsorge angesparte Vermögen – statt der ursprünglich geplanten 50 Prozent – für den Immobilienerwerb verwendet werden darf. „Ein zumindest bescheidener Ausgleich nach Abschaffung der Eigenheimzulage war überfällig. Das macht der Rückgang im Wohnungsbau deutlich“, sagt IG BAU-Vorsitzender Klaus Wiesehegel.

Die Regelungen müsse es den Bürgern aber einfach machen, den staatlichen Förderungsweg auch tatsächlich zu beschreiten. Die IG BAU werde den Gesetzgebungsprozess in dieser Hinsicht konstruktiv kritisch begleiten.

(982 Zeichen)

